

Gedeón Guardiola lleva la selección española a los Juegos Olímpicos

18/03/2024



Gedeón Guardiola durante el Preolímpico | Redes Sociales.

La selección española de balonmano, en la que juega el petreense **Gedeón Guardiola**, logró ayer su pase a los Juegos Olímpicos tras imponerse ayer a Brasil por 28-26 en el Preolímpico.

El propio Gedeón Guardiola fue el encargado de meter dos goles con su histórico número 30. Fue un partido muy igualado en el que los "Hispanos" se dejaron la piel

y consiguieron hacerse con el pase.

Los "Hispanos" cumplieron y salen del Preolímpico reforzado tras el tropiezo que tuvieron en el reciente Europeo, en el que no jugó Gedeón Guardiola.

Ahora habrá que esperar para conocer si el capitán de la selección es convocado para las Olimpiadas.